あすなろ第2保育園



10月すみれだより



令和5年9月発行

木の葉の色も変わり始め、秋の訪れを感じられる今日この頃。新年度になってから早くももう半年が経ちました。 過ごしやすい季節になり、のびのびと身体を動かして元気よく過ごしているすみれ組さんですよ。寒暖差が大きい 時期でもあるため、健康面には十分に気をつけていきたいと思います。



★9月のすみれ組さんの様子★

9月前半、気温が高い日にはプール遊びをしました。水鉄砲で勢いよく水をとばして的あてをしたり、ワニ歩きをしたりとダイナミックに遊ぶ元気いっぱいのすみれ組さんでした。

また、子どもたちが楽しみにしていた秋祭りもありました。ドキドキしながらも少し勇気を出してお化け屋敷に入りました。井戸の中にある宝石を見つけると喜ぶ姿もありましたよ。輪投げなどのゲームやそうめん流しをしたり、かき氷も食べたりして楽しみました。そうめん流しでは、流れてくるそうめんにとても集中し、取れるととても嬉しそうな様子がたくさんありました。お店屋さんごっこでは、「いらっしゃいませー!」と大きな声で言い、お店屋さんになりきって夢中になって楽しみました。子どもたちの笑顔がたくさん見られ、お祭り気分を存分に味わっておられましたよ。

運動会に向けての活動も少しずつ始めています。名前を呼ばれたら「はい!」と元気よく返事をして張り切っておられます。これからも本番に向けて楽しんでいきたいと思います。

遠足では、天候にも恵まれのびのびと楽しむことができました。お友だちとの関わりもたくさんあり、笑顔で元気よく遊ぶ姿が見られましたね。ご参加して頂きありがとうございました。



○今月のねらい

- ・運動会に向けて、意欲的に取り組もうとする。
- ・季節の食材に興味や関心を持って、食事を楽しむ。

♬お知らせとお願い♪

- ・今月からお弁当の日が始まります。お弁当の日は、<u>5日(土)</u>です。今月の第3月曜日はお弁当の日ではありません。お間違えのないようによろしくお願いします。お弁当の袋や箱に記名をして頂きますようお願いします。また、ピックは危ないですので入れないようにお願いします。
- ・今月の体操遊びは2日(水)と25日(金)と28日(月)です。8時45分までの登園をお願いします。
- ・ロッカーの中の衣服を確認したい方はお声がけください。